

 パラリーガルコラム

小旅行とドライブ

パラリーガル 上井 紗乃



事故・傷害部の上井です。交通事故に関わる私は、車を使った小旅行やドライブが大好きです。絶景や美味しいもの、温泉があれば、どこへでも行きます。

そんな私は先日、イカで有名な呼子町(佐賀県)で、アオリイカをたっぷりと堪能してきました。箸で触らずとも、足が動くほど新鮮なイカは、コリコリとした食感としっかりとした甘みが至福の美味しさです。

100年の伝統がある朝市では、トロ箱を並べただけというスタイルのお店が並んでおり、一夜干しや、水揚げされたばかりのお魚などが、たくさん売られています。売り子歴ウン十年の売り子さんが「食べていかんねえ」と殻付きのウニをその場で割って食べさせてくれたり、優しい笑顔で、ほっこりとした気持ちにさせてくれました。

さて、皆様のお車には弁護士費用特約が付帯されていますか?事故に遭ってしまった時、弁護士が介入すると治療に専念できますし、特約があれば弁護士費用も保険会社が負担してくれます。弁護士を味方につけて安心で楽しいドライブを楽しみましょう!

古の都 ～私の大好きな場所～

パラリーガル 江神 彰子



企業法務部パラリーガルの江神と申します。
突然ですが、皆様はご旅行に行かれますか?今回は、
私の大好きな「ある場所」についてお話をさせていた
だければと思います。
ある場所とは何処か。それは京都です。社会人1年目
に初めて訪れたのを機に、これまでに行った回数はな
んと12回!流石に飽きてきそうですが、まったく飽きな
いのです。それどころか益々好きになるばかりで今に
至っています。実は、昨年9月にも行ってきました。

数多の名所の中でも個人的に外せないのは「糺の

森」と「哲学の道」でしょうか。糺の森では凜とした空
気に包まれ、日常を忘れることができます(マイナスイオ
ンたっぷり)。哲学の道を歩きながら景色を眺めたり、
近くのカフェ巡りをしたり…。旅でのひと時を思い出
すだけで幸せな気持ちになります。
もしかしたら、私にとって京都旅行がお仕事のモチ
ベーションにも繋がっているのかもしれません。叶うこ
とならば、また行きたいと切に願いつつ、今回のお話
を終えようと思います。

写真左：糺の森、写真右：水路閣